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REFLUI ZOOTECNICI Il sindaco Lombardi chiede maggiore collaborazione aMarcantonini
 

Liquami a Costano, è scontro
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

I reflui zootecnici prodot
ti nell'impianto consorti
le di Bettona non interes
sano solo il territorio bet
tonese, visto che parte di 
questi reflui viene scari
cata in al-

valorizzare un territorio 
che vede, oltre a Bettona, 
anche Torgiano, Deruta e 
Cannara, tutte località 
che se fossero supportate 

. adeguatamente ccmtri
buirebbero in maniera 
notevole all'economia re
gionale del turismo, ci 

hanno ri
cuni terre versato 12 
ni della zo • Venerdì milioni di 
na di Co tonnellate 
stano. assemblea di liquami. 
Il problema Ma il pro
è stato po al centro blema, 
sto nel cor sfortunata
so di alcuni cii Olmeto mente, 
incontri in non è solo 
cui il sin- nostro: an
daco Lombardi ha incon che il territorio di Mar
trato tutti i soggetti inte
ressati alla problematica: 
"La vicenda dei reflui 
sottolinea il primo citta
dino di Bastia Umbra 
merita un'attenta rifles
sione da parte di tutti gli 
Enti coinvolti e si auspica 
la collaborazione di tutti 
per poter governare la 
questione attraverso la 
metodologia della concer
tazione e del confronto. E' 
opportuno cercare e ricer
care una soluzione strate
gica ma questo non deve 
far dimenticare la salva
guardia e la tutela dei ter
ritori e, nell'immediato, 
è fondamentale difende
re la zona e l'ambiente da 
un uso intensivo dello 
scarico". 
Ma il sindaco di Bettona, 
Lamberto Marcantonini, 
fa presente come "lo sver
samento dei reflui zootec
nici fa parte di un Proget- _ 
to di Utilizzo Agronomico 
pensato dalla Codep 
quando il depuratore, tra 
il 1994 e il 1996, è stato 
aggiornato installando 
un depuratore per i liqua
mi. I reflui prodotti sono 
costantemente monito
rati dall'Agenzia Regio
nale per l'Ambiente e 
vengono usati per la fer
tirrigazione dei terreni, 
molti dei quali finanziati 
dalla Regione. Il depura
tore della Codep serve di
versi allevamenti della 
zona, tra cui 12 alleva
menti di Bastia e, since
ramente, non capisco 
l'allarmismo del sindaco 
Lombardi. Ricordo che la 
mia amm.inistrazione ha 
emanato un'ordinanza 
per la riduzione del 50% 
dei suini a ~ettona, sta 
portando avanti un pro
getto per la delocalizza
zione delle stalle dai cen
tri abitati, per favorire la 
chiusura di alcuni alleva
menti, la ristrutturazio
ne della Codep e l'ammo
dernamento secondo i 
criteri Ue di tutte le stal
le" . 
La difesa e la valorizzazio
ne del territorio fanno an
che parte del dna del co
mitato per l'ambiente di 
Bettona, con ilpresidente 
Remo Granocchia che 
spiega: "La fertirrigazio
ne è stata sospesa nei ter
reni permeabili, e conces
sa - per deroga della Re
gione - solo nei terreni 
non permeabili, come so
no appunto quelli di Co
stano. Invece di pensare a 

sciano è al collasso, e pro
prio per discutere del pro
blema è prevista, per il 
prossimo venerdì, un'as
semblea pubblica presso 
il centro sociale di Olme
to". 

in breve 

Omaggio 
aGerardi 
• ASSISI - Verrà inau
gurata sabato, alle 
ore 17 nelle sale espo
sitive del museo Faz
zini di Assisi la mo
stra antologica di Al
berto Gerardi. La mo
stra, intitolata "Al
berto Gerardi. Opere 
dal 1919 al 1960" cu
rata da Rosalba Zuc
caro, accoglie 56 ope
re tra sculture e di
segni e intende offri
re una prima, sinte
tica riproposizione 
del lavoro dello scul
tore, nella moltepli
cità delle tecniche 
adoperate e delle ti
pologie di oggetti rea
lizzati. La mostra è 
accompagnata da un 
catalogo delle Edizio
ni De Luca, sesto del
la collana "Laborato
rio" che, dal 2006, in
daga tra le pieghe del 
lavoro di Pericle Faz
zini attraverso i suoi 
maestri, i suoi allie
vi, le.sue amicizie. 

OIello. grande 
successo 
• BASTIA UMBRA 
Un grandissimo An
drea Giordana è stato 
applaudito interprete 
de "L'Otello", capola
voro di William Sha
kespeare andato in 
scena all'Esperia nel
la serata di venerdì 
per la regia di Gian
carlo Sepe. Questa 
meravigliosa trage
dia ha aperto di fatto 
la stagione teatrale 
2008. Il prossimo 
spettacolo in cartello
ne è fissato per il 19 
febbraio. Vedrà pro
tagonista Beppe Bar
ra in "lo, Eduardo 
Scarpetta qui rido io" 
per la regia di Giu
seppe Sollazzo. 

La p...... Sui reflui prodotti dall'impianto di Bettona 

CONVEGNO Per l'anniversario della patrona della tv 

Torna il premio s. Chiara
 
ASSISI - E' stato presentato presso il rio di stato di Sua Santità, cardinale 
Sacro Convento di San Francesco il Tarcisio Bertone. Fu Pio XII, attra
programma del "X Premio televisi verso la bolla Clarius .Explendescit 
vo Santa Chiara", che avrà luogo del 14 Febbraio 1958, a disporre che
domenicaneUa. sala. santa. ChiaTa. diventas...; 
della Conciliazione del . .. se patrona. della mera-
palazzo comunale di • DomenIca ~gliosa e nuova inve~
Assisi, in occasione del ZlOne del mezzo teleVl
suo 50° anniversario al Sacro sivo affinchèquesta
quale Patrona della Te scoperta fosse messa 
levisione. Convento sotto la particolare pro
L'iniziativa dal tema tezione celeste della 
"La comunicazione te- Santa di Assisi. Al ter
levisiva oggi" prevede 
il saluto delle autorità alle ore 9,30 e 
numerosi interventi che saranno 
moderati da Milly Carluccio Nella 
basilica di Santa Chiara alle ore 11 
sarà poi officiata la celebrazione 
eucaristica, presieduta dal segreta-

Nasce il museo virtuale 
della diocesi di San Rufina 
ASSISI - Il museo diocesano e criptadi San Rufino in 
Assisi entra in internet con un suo personale sito 
www.assisimuseodiocesano.com. ~l nuovo sito, 
suddiviso in quattro sezioni, fornisce informaZioni 
generali sul museo e la sua storia, con la possibilità 
di visitare le sette sezioni che lo compongono e la 
visione delle opere, con le foto corredate da una 
breve didascalia, i servizi interni offerti al visitato
re e la descrizione, in maniera sintetica, della 
diocesi di Assisi - Nocera Umbra - Gualdo Tadino. 
"Il museo, istituito nel 1941 - spiega la direttrice, . 
Teresa Morettorti - conserva e promuove i preziosi 
beni artistici della diocesi e della cattedrale, valo
rizzandone ilsignificato storico e religioso: l'incon
tro con la bellezza delle opere d'arte diviene nel 
nuovo contesto architettonico un'esperienza ricca 
e densa di significati". Il museo, gestito dal Capito
lo della chiesa cattedrale di San Rufino, è aperto 
tutto l'anno. . 

F. P. 

mine del convegno 
presso la sala della conciliazione, la 
giornata dedicata a Chiara d'Assisi 
Patrona della Televisione si conclu
derà con un'agape fraterna presso il 
refettorio del Sacro Convento. 

Lorenzo Capezzali 
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"Riqualificare il territorio" l 
l'appello del primo cittadino I 

BASTIA UMBRA - "Riqualificare il più possibile": questo 
l'imperativo che si pone il Comune per quanto conceme 
l'urbanistica. Nei giomi scorsi si sono svolti due incontri 
tra la Giunta comunale, i capigruppo, lamaggioranza ed 
il professor Nigro. Le riunioni hanno evidenziato alcuni 
punti critici della città che emergono dal documento 
programmatico presentato. In conseguenza a ciò, si sono 
poi fonnati dei gruppi di lavoro composti dalla Giunta, 
dai tecnici ecoordinati dall'residente del consigliocomu
nale perfare unavaluta
zione in merito alla fIlo
sofiache sottende gli in • Nuovo Prg
dirizzi programmatid e 
strategici del nuovo Prg. al vaglio
Gli incontri, pertanto, 
hanno dato luogo alla del professar 
stesura di una griglia di 
osservazioni che sarà Nigra
subito sottoposta al pro

/ 
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fessor Nigro per consen~ 
7 I 

tire-allo stesso i necessa.rtàdeguamenti. "Gli obiettivi che 
ci siamo dati - ha dettOil sindaco Francesco Lombardi 
sono quelli di riqualificare il più possibile senza str.'essare lì 
ulterionnente il territorio" . Infatti gli indirizzi del piano . 
costituiscono una base importante da cui discehderannq. /. 
di conseguenza il piano attuativo e quello ese~tivo./ ~ 
"Questo lavoro -hasottolineato ilsindaco-hacompòrtato / I ,/ 
un allungamento dei tempi e degli approfondimenti dai ;1 
quali però se ne esce convinti della qualità del lavoro , 
svolto dell'equipe del professor Nigro". ì 

Roidano Boccali 

"Equiparare morti sul lavoro 
alle vittime della mafia" 
ASSISI - "L'ultima legge Finanziaria ha introdotto 
l'equiparazione delle vittime dellaMafiaa quelle del 
terrorismo con l'estensione dell'assegno vitalizio e 
della pensione di reversibilità anche a chi è rimasto 
ucciso dalla criminalità organizzata. Perché non _ 
riservare lo stesso trattamento anche alle vittime 
del lavoro?" 
E' quanto chiede la Rsu della Mignini Spa di Petri~ 
gnano di Assisi, che ha affrontato l'argomento nella 
suaultima riunione e che, assieme allaFlai regiona
le dell'Umbria, chiederanno, magari anche attra
verso una raccolta firme per una legge di iniziativa, 
popolare, di mettere in pratica la proposta. "Stava
mo parlando di infortuni e morti sul lavoro, argo
mento che ultimamente affrontiamo di continuo 
spiega Marco Cesaretti, rappresentante RsuMigni
ni - e alla luce delle novità sulle vittime di mafia 
introdotte dalla Finanziaria abbiamo pensato che 
anche levittime sul lavoro dovrebbero avere lo stesso 
trattamento da parte dello Stato" . Secondo i lavora
tori della Mignini, "lo Stato deve farsi carico dei 
familiari di chi perde la vita nello svolgimento del 
proprio compito, così che questi abbiano una possi
bilità concreta di ripartire dopo la tragedia della 
perdita del loro congiunto". Questo non significa 
frenare l'attività di prevenzione delle morti sul 
lavoro: "Al contrario - dice ancora Cesaretti - se lo 
stato sa che in caso di infortunio mortale dovrà 
elargire una grossa somma ai familiari, si adopererà 
di più e meglio per jmpedire che questo accada" . 
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